

Höfner

seit 1887

Original Violin Bass Strap

1. One end of your guitar strap has a spring-clip fitted. This end of the strap is made to fit the guitar body at the D ring of the short leather strap. If your guitar has a strap button on the tailpiece (1) you can remove it and replace it with the short leather strap and the D ring as shown in the illustration (2). If your guitar has just a screw on the tailpiece at this place then remove the screw and fit the short leather strap fitting.

Take care that the small washer supplied is fitted between the screw head and the leather strap.

2. The other end of the strap can be fitted to the guitar by passing it round the top end of the body and under the fingerboard extension. The strap should then be tied with the thin leather strip as shown in the illustration (3a+b). You may fit the second short leather strap fitting to the heel of the neck and fit the guitar strap to this if you prefer.

When attaching the short leather strap fittings make sure they are firmly fixed before letting them take the weight of the guitar.



Pic. (1)



Pic. (2)



Pic. (3a)



Pic. (3b)

Höfner

seit 1887

Original Beatle Bass Gurt

1. Das eine Ende Ihres Gitarrengurtes ist mit einem kleinen Karabinerhaken versehen. Dieses Ende des Gurtes wird mithilfe des metallenen D-Rings und der ledernen Schlaufe am unteren Korpusende des Instruments befestigt. Hat Ihre Gitarre einen Gurtknopf auf dem Saitenhalter (Abb. 1), dann können Sie diesen entfernen und ihn durch den D-Ring und die Lederschlaufe ersetzen (Abb. 2). Hat Ihre Gitarre nur eine Schraube an dieser Stelle am Saitenhalter, können Sie diese ebenfalls entfernen und die Schlaufe entsprechend befestigen.

Bitte achten Sie darauf, dass die mitgelieferte kleine Unterlegscheibe zwischen dem Schraubenkopf und dem Leder eingesetzt wird.

2. Das andere Ende des Gurtes kann an der Gitarre angebracht werden, indem Sie es um das obere Ende des Korpus unter dem Halsüberstand hindurch schlingen. Der Gurt wird dann mit dem dünnen Lederstreifen befestigt (Abb. 3a+3b). Alternativ können Sie auch die zweite kurze Lederschlaufe auf der Bodenseite des Hals-Korpus-Übergangs anbringen, um hier das andere Gurtende zu befestigen.

Wenn Sie die kurzen Lederschlaufen anbringen, vergewissern Sie sich bitte, dass diese stabil genug befestigt sind, um das Gewicht der Gitarre zu tragen.



Abb. 1



Abb. 2



Abb. 3a



Abb. 3b